

C'est la rentrée pour les Cloche-Pieds

La Dépêche 30/09/2018



C'est la rentrée pour les Cloche-Pieds.

C'est aussi la rentrée pour les Cloche-Pieds. Créée en 2002, cette association de course à pied a été baptisée ainsi en référence aux armoiries de la Ville. Elle regroupe une cinquantaine d'adhérents, femmes et hommes, de tous âges, qui courent pour le plaisir ou la performance, dans un esprit loisir, détente et convivialité. Chaque week-end, les Cloche-Pieds organisent une sortie. Cela peut être pour des courses individuelles, des sorties extérieures ou tout simplement des sorties collectives.

Dans tous les cas, un membre des Cloche-Pieds sera là pour accompagner les nouveaux adhérents. L'allure de course est bien sûr libre. Quel que soit votre niveau, venez les rejoindre. Le samedi 13 octobre, les Cloche-Pieds participent à «Octobre Rose», une journée spéciale dédiée à toutes les femmes qui prônent la mobilisation autour du cancer du sein et pour lequel le sport sera un thème de ralliement. *Pour plus d'informations, consultez le site www.clochepieds.info, ou contactez le 06 21 17 93 42.*